



Ándate con ojo

ETNIA BARCELONA

La emblemática marca de gafas ha inaugurado su primera tienda propia, que se localiza en un edificio de siete plantas en pleno corazón del Born. La remodelación es obra del interiorista Lázaro Rosa-Violán junto con el arquitecto Jordi Tió. La zona de venta al público, que ocupa los dos primeros pisos –el resto está dedicado a oficinas, salas de exposiciones y taller artesanal–, hace un guiño a las tiendas de época y a la filosofía de la firma, famosa por cuidar al máximo los detalles y materiales, y por su atractiva paleta de colores.

L'Espaseria 1-3. etnibarcelona.com



La buena salud del diseño vasco

FARMACIA SAN PELAIO

El estudio bilbaíno Sube realiza interesantes proyectos de interiorismo y una de sus especialidades son las farmacias. Su último proyecto es esta botica guipuzcoana en blanco, azul y madera. Geniales los diseños de sus muebles a medida, como los dos mostradores con retroiluminación o las alacenas de corte clásico, que presentan una línea muy personal, alejada del mobiliario estándar y únicamente práctico de las farmacias. La distribución ha permitido que fluya bien la circulación de clientes y dependientes.

Guipuzkoa, 68. Zarautz.